

## UAA impulsa excelencia académica a través de actualización y formación docente



### BOLETÍN No. 008

- La UAA ofrece un amplio catálogo de cursos generales de formación docente de carácter gratuito, el cual se enfoca en que catedráticos y técnicos adquieran nuevas habilidades en torno a la pedagogía.
- Más de 400 maestros participan del periodo intensivo de clases.

La docencia es una de las funciones sustantivas de las instituciones públicas autónomas de educación superior, motivo por el cual la Universidad Autónoma de Aguascalientes ofrece, en 4 periodos, un amplio catálogo de cursos generales de formación docente. Éstos son de carácter gratuito para sus catedráticos y técnicos académicos, así como para los profesores de bachilleratos incorporados a su sistema; y con costo para aquellos pedagogos externos a la Institución que deseen acceder a los mismos.

Al respecto, el jefe del Departamento de Formación y Actualización Académica, el licenciado Jesús

Martínez Ruiz Velasco, señaló que más de 400 maestros participan en este momento del periodo intensivo de clases, mismo que finaliza el próximo 24 de enero. Las temáticas que se abordan van desde la enseñanza de metodologías didácticas para el aprendizaje hasta el uso de estrategias con base en herramientas tecnológicas.

Destacó que la impartición de estas asignaturas, en la mayoría de los casos, se lleva a cabo por expertos en la materia que son externos a la UAA, con la finalidad de traer a la Máxima Casa de Estudios de la entidad nuevas tendencias para la práctica docente que aumente la competitividad de la Universidad en el ámbito nacional e internacional.

Asimismo, el licenciado Martínez Ruiz Velasco hizo hincapié en que, para configurar la oferta de cursos de cada periodo, se toman en cuenta evaluaciones por parte de alumnos, profesores, autoridades y organismos evaluadores externos, como podrían ser los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES) o el Consejo para la Acreditación de la Educación Superior (COPAES), con lo que aseguran la pertinencia e importancia de los mismos.

Por otra parte, comentó que existen tres modalidades para tomar los cursos, a saber, presencial, en línea y de ambientes combinados, los cuales se centran en distintas fases y áreas de la formación docente. De esta forma, se permite la conformación de grupos no homogéneos de académicos de diversas áreas del conocimiento, quienes, por medio de la interacción cotidiana, comparten estrategias y vivencias con sus pares, enriqueciendo la experiencia.

Bajo este sentido, recalcó que los periodos de formación general son claves para la consecución de los objetivos en materia de enseñanza para la Autónoma de Aguascalientes, ya que, en el campo de la docencia de pregrado y posgrado, los académicos cuentan con formación en un campo profesional, y no necesariamente en la pedagogía, por lo que es de vital importancia que asistan con apertura a la adquisición de nuevas habilidades a estos cursos.

Cabe destacar que, al finalizar y aprobar cualquiera de los cursos ofertados, el participante será acreedor a un certificado con valor curricular por la cantidad de horas contenidas en el programa abordado.

Finalmente, invitó a los interesados en formar parte del periodo extensivo de los Cursos Generales de Formación Docente, que comprenderá del 10 de febrero al 5 de junio, a asistir al piso 4 del Edificio Académico Administrativo, o a llamar al teléfono 910-74-00, extensiones 205 y 7489, pues los periodos de inscripción abrirán el próximo 13 de enero.

---000--- Ciudad Universitaria 9 de enero del 2020